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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
angesichts der allgemeinen wirtschaftlichen Bedeutung des Radtourismus auch für die 
Landeshauptstadt Magdeburg habe ich nachstehende Fragen, die ich Sie bitte, schriftlich zu 
beantworten. 
 

1. Wie wird die wirtschaftliche Bedeutung des Radtourismus in Magdeburg generell eingeschätzt? 
- Wie hoch wird die Zahl der Übernachtungen im Land pro Jahr eingeschätzt, die durch den 
Radtourismus auslöst werden? 
- Wie hoch ist die Anzahl ausländischer Radtouristen und aus welchen Ländern stammen diese? 
- Welcher Betrag wird je Radtourist und Tag in Magdeburg schätzungsweise ausgegeben?  

2. Wie wird der derzeitige bauliche Zustand der Radwege in der Landeshauptstadt eingeschätzt?  

3. Welche Neubau- und Sanierungsmaßnahmen für Radwege sind bis zum Jahr 2010 in Magdeburg 
geplant? Bitte pro Jahr ausweisen. 

4. Welche institutionellen Verknüpfungen bestehen bislang zwischen den Tourismusverbänden, den 
Verbänden und Unternehmern des Hotel- und Gaststättenverbandes mit der Stadtverwaltung mit 
der Zielsetzung, den Radtourismus zu fördern? 

5. Welche Kooperationsmodelle existieren bislang mit der Fachhochschule Wernigerode? Falls 
bislang keine Kooperationsmodelle existieren, welche Formen der Zusammenarbeit plant die 
Landeshauptstadt in Zukunft zu realisieren, um den Radtourismus wissenschaftlich zu begleiten? 

6. Wie ist der Radtourismus in die bestehenden tourismuspolitischen Projekte und Konzepte der 
Landeshauptstadt eingebunden? 
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